



ANTIGUOS SOLIDARIOS

LAS BUENAS NOTICIAS DE LOS ANTIGUOS DE MONTESION SOLIDARIOS

Comunicado 42

20-04-2012

Tras una pausa de dos meses sin comunicados, os participamos las noticias más relevantes, todas buenas como siempre:

1º Los Rotarios han organizado y llevado a cabo, de forma ejemplar y eficaz, la campaña de recogida de ropa infantil "Semana escolar solidaria". Los niños mallorquines de 21 centros escolares han dado muestras del alto nivel solidario de nuestra sociedad, recogiendo grandes partidas de ropa infantil para nuestro Proyecto "Ropero solidari".

2º Se han incorporado dos nuevos huertos amigos. Uno de Valldemosa y otro de Alaró. Sus propietarios, Antiguos Alumnos, han posibilitado, junto con los huertos amigos de Buñola, Son Bonet, Son Sardina y otros, que nuestros más de 5.000 beneficiarios reciban una cantidad importante de naranjas de forma periódica y constante.

3º El Club Elsa nos aporta periódicamente ropa y calzado infantil. Su apoyo está siendo muy importante.

4º Apima Aula Balear, asimismo, se ha convertido en un goteo solidario significativo.

5º Nuestro principal proveedor el BANCO DE ALIMENTOS sigue en su línea habitual de apoyo, sin el que sería inviable nuestro Proyecto "Alimentos solidarios".

6º Se han incorporado dos nuevos voluntarios (total 74).

7º Donativos: 1.600€.

A modo de reflexión es conveniente destacar que se acusa una sensible disminución en los donativos y es que la crisis nos alcanza a todos y obviamente nos preocupa. Nuestra Organización genera unos gastos de carácter fijo y además hemos de comprar continuamente productos básicos como aceite, leche infantil, pañales, etc., la BUENA NOTICIA es que los ANTIGUOS SOLIDARIOS y su voluntariado mantienen un ánimo positivo y firme, que se inspira en la certeza de que no podemos defraudar las expectativas de las familias que confían en nosotros. Por ello lucharemos con ahínco para mantener el actual nivel, basándonos en la idea de hacer más con menos, con ilusión, implicación y también con humildad.

La llamada a la solidaridad y a la responsabilidad ha de ser constante. Así lo sentimos y así lo trasmitimos. Gracias a vosotros hemos llegado hasta aquí. El camino iniciado no puede interrumpirse. Lamentablemente las Instituciones y Entidades han reducido su cuota de ayuda social. En el actual contexto de recortes sociales, si no nos movemos nosotros ¿quién lo hará?

Con nuestra gratitud, afecto y abrazo.

ANTIGUOS DE MONTESIÓN SOLIDARIOS

AA. AA.
de Montesión